

La France 8 Nov
#INDUSTRIE

50 ans au service d'une confiance lucide



Serait-ce le grand retour de l'industrie? Le fait est qu'au lendemain de la crise sanitaire, le besoin de réduire notre dépendance vis-à-vis de l'étranger en relocalisant des productions, est devenu une priorité. Mais pas à n'importe quel prix, puisque ce retour de l'industrie ne se fera qu'à la condition de prendre le virage de la décarbonation. Un enjeu majeur, abordé ce jour à l'Élysée avec la réunion des 50 établissements les plus pollueurs. Dont six installés aux portes de Marseille, majoritairement sur le pourtour de l'étang de Berre.

Pointées du doigt en regard des contraintes et objectifs actuels, ces industries provençales et d'autres sont pourtant à l'origine des SPPI. Des structures associatives dédiées à la prévention des pollutions et des risques industriels, la première étant apparue il y a 50 ans sur les rives du golfe de Fos et de l'étang de Berre. Une démarche novatrice bien avant l'heure, qui à l'époque se présentait en insistant sur la nécessité d'aborder l'avenir sans se départir "d'une confiance lucide dans l'industrie".

J.-L.C.

a-
le
r.
l,
de
les